



石巻西高実況中継

～学校の情報や生徒の様子をリアルタイムで家庭に届けます～

平成30年2月5日 第69号

発行者：校長 伊藤 俊

リーダー講習会 ～運動部・文化部リーダー集合「チーム西高」～



2月に入り節分、立春となっても冬と春の季節を分けるどころか依然として厳しい寒さが続き、インフルエンザが大流行しています。手洗い・うがいを徹底しましょう。2日(金)の放課後に運動部・文化部の部長・副部長を対象に、「リーダー講習会」が開催されました。本日5日(月)にも行われます。

○女子ソフトテニス部 神野楓 さん：各部長、副部長の前で悩みを公表した時、とても緊張したけど、他の部活の部長・副部長からアドバイスをもらって違う視点からの声は中々聞くことができないのでとても貴重な時間だったと思います。

〔2月2日放課後視聴覚室〕

○美術部 若狭なお さん：参加して分かったことは大まかに三つで①気付くまで見守る大切さ②捉え方の違いに困惑しないこと③自分のベストなやり方を見つけることです。話す時は人を認め褒めることから始め、そうすればおのずと相手も話を耳に入れてくれることはすごく共感した。苦しい時は、なぜ自分が絵を描いているか思い出すことを大切にしたい。

○吹奏楽部 佐藤愛美 さん：今からでも本気になるのは遅くないと思いました。今日からさらに頑張ろうと思えました。同じ高校生として最後の最後でやりきったと思えるよう副部長として責任をもって動こうと思います。

○文芸部 阿部里咲 さん：訓子先生のお話にあった、自分自身の最高点に辿り着くためにはたくさんルートのルートがあって、先生のやり方によって言っていることが違うことがあるということにたしかにそうだと共感させられる今の自分の到達点を確認し、これからどれくらいのペースで最高地点へ向かっていけばいいかを考えました。

○文芸部 岩浪巴奈 さん：西高に求められるリーダーは①行動力②考える力③表現力の3つが主に必要で、先生方は私たちに卒業するまでに身に付けてほしいために頑張ってくれていることを今更ながらに気付きました。

○英語研究部 及川晴楓 さん：今日の先生方の話やDVDを見て自分にはまだまだ足りないところがあると感じその部活を補い自分の部活に誇りをもてるようにしたいです。

○陸上競技部 遠藤里紗 さん：あらためて部長・副部長としての在り方を考えることができました。引退の時にみんなに感謝してもらいたいです。とてもいい話ができてよかったです。

○演劇部 三浦雅 さん：今日の講習会で感じたことは、みんなからの信頼や自分の主体性が大切だということです。相手に話しかけてもらえるような態度をとることを取り入れていきたいと思っています。

○男子ソフトテニス部 藤原舜 さん：同じ気持ちをもった人が多くいてとても良い機会でした。リーダーとしてみんなをこれからも引っ張っていききたいです。

○サッカー部 田中智哉 さん：自分のリーダーとして足りないところが分かったし、足りないところを直して行きたいと感じました。話を聞いて自分の気持ちを伝える勇気が出ました。

○女子バスケットボール部 千葉凧沙 さん：みんな同じようなことで悩んでいたと分かり気持ちが楽になりました。その悩みを解決するにはどうしたらよいかということも全員で話し合うことができるととても勉強になりました。

○男子バスケットボール部 平塚透衣 さん：私は今回のリーダー講習会に参加して、リーダーだけで話し合うという機会がなかったないので、各部の悩みであったり普段聞けないようなことであったり、雰囲気を知ることができて、リーダーとして改めて意識が変わったので良かったと思います。

○女子バレーボール部 江田彩瀬 さん：私は目標というのはとても大きくて遠いものというイメージでしたが、目標や叶えたいものを浮かべている人の顔は笑っていてとてもいいと思いました。リーダーには熱意や真剣さがとても大切でその熱意がみんなを動かすのだと思いました。

○空手道部 渡邊聡士 さん：一人一人に個性があり、一人一人に良さがあり、一人一人に悪さがある。自分自身は良きキャプテンとして出来る限りの努力をしようと感じた。

○野外活動部 佐藤琳 さん：私の学年だけ厳しすぎるのと不満をもっていたが、その学年ごと主任の先生が私たちをよく見てよりよいやり方で接してくれていることが分かり、石垣先生や学年の先生方を信じてみたいと思いました。

○硬式野球部 内海拓人 さん：周りへの気遣い、いろんな視点から物事を見ることはリーダーにとって必要不可欠な要素だと思う。「気付き」を大切にしていきたい。

○自然科学部 阿部輝 さん：それぞれの悩みがあったり決意があったりするのでそれをかかげ合っつてぶつけ合っつて底上げをしていくことは素晴らしいことだと思います。

○男子卓球部 津田尚人 さん：部長や副部長が動かないと他の部員達もついてきてくれないので自発的に動いてみんなを引っ張っていききたい。

○女子卓球部 日野優 さん：今日の講習会を通じて仲間を信じることや、信頼されることの大切さを改めて再確認することができました。

○男子弓道部 鈴木龍星 さん：相手に伝える時、意識することやリーダーとしてどうあるべきかを改めて考える良い機会になりました。

○女子弓道部 小林麻未 さん：人の良いところを認め、自分の生活にも生かしつつそれを仲間や他の人に伝え、共にお互いを見合いながら、練習や試合を全力でプレーし、共通の目標に向かいたい。